



SOROTAN

- Kumpulkan Bijih Emas dalam 7 putaran untuk memanggil Wild Nyonya
- Temui Wild Nyonya dengan berbagai ukuran dan pengganda
- Buka Putaran Gratis tak terbatas dan jelajahi jalan berbahaya dengan Apel Beracun

Red Tiger mempersembahkan: Nyonya Tambang Emas

Temukan harta karun dan bergabung bersama dengan Dwarf rajin dalam Nyonya Tambang Emas dari Red Tiger!

Putar melalui Kerja Shift bernomor 1 sampai 8, yang ditampilkan di atas counter di atas rol. Petualanganmu dimulai saat kamu menggali Bijih Emas di rol ke-3, membuka kunci harta karun, dan memanggil Wild Nyonya yang gemilang. Saat putaran ke-8 mendekat, bersiaplah untuk menemukan emas melimpah, dengan jaminan kemenangan yang menanti atau opsi untuk terus memutar sampai kemenanganmu berkilau seperti bijih emas berharga! Jika kamu telah mengumpulkan Bijih Emas, pada putaran ke-8, Wild Nyonya akan muncul dalam berbagai ukuran dan pengganda kemenangan.

Buka Putaran Gratis tak terbatas dengan memperoleh Apel di rol 5 selama putaran ke-8. Selama babak bonus ini, Wild Nyonya dapat muncul dalam semua varian permainan dasar, menghiasi salah satu dari 3 rol tengah dan memberikan pengganda ajaibnya. Namun berhati-hatilah dengan jalur beracun Apel, karena Putaran Gratis berakhir ketika Wild Nyonya muncul di Apel beracun.

Bergabunglah dengan Para Dwarf dalam petualangan penambangan ini dan temukan pesona yang menanti!

INFORMASI UMUM

Rol x Baris	5 x 3
Garis Kombinasi	20
Kemenangan Maks.	20.000x
Volatilitas	5/5 (Tinggi)
Peluang Perolehan	5/5 (Tinggi)
Taruhan Min.	€/£/\$0,10
Taruhan Maks.	€/£/\$100
Fitur	3 (Bijih Emas, Wild Nyonya, Putaran Gratis)
Opsi RTP non-jackpot	90,66%, 92,79%, 94,76%, 95,74%
Opsi RTP dengan Jackpot	90,08%, 90,73%, 92,78%, 94,68%

FITUR PERMAINAN

Wild Nyonya

Wild Nyonya hanya muncul di rol ke-3 pada setiap putaran ke-8 dalam permainan dasar dan di 3 rol tengah selama Putaran Gratis. Wild ini dapat ditukar dengan simbol bayaran yang mana saja.



Kerja Shift dan Bijih Emas

Ayo bekerja dengan rekan-rekan Dwarf, dengan setiap putaran bernomor dari 1 hingga 8, ditunjukkan oleh counter di atas rol. Hati-hati dengan Bijih Emas di rol ke-3, karena merupakan kuncimu untuk membuka harta karun dan untuk mendekati Nyonya Tambang Emas! Jika kamu telah mengumpulkan Bijih Emas, bersiaplah untuk putaran ke-8! Itulah saat Wild Nyonya muncul dalam berbagai ukuran dan pengganda kemenangan, semua berdasarkan jumlah Bijih Emas yang dikumpulkan.



- 1 Bijih Emas: 1x1 Wild Nyonya.
- 2 Bijih Emas: 1x1 dengan pengganda x2.
- 3 Bijih Emas: 1x1 dengan pengganda x3.
- 4 Bijih Emas: 1x3 dengan pengganda x2.
- 5 Bijih Emas: 1x3 dengan pengganda x3.
- 6 Bijih Emas: 1x3 dengan pengganda x10.
- 7 Bijih Emas: 1x3 dengan pengganda x50.



Pada putaran ke-8, nantikan jaminan kemenangan dengan putaran ulang hingga kemenangan muncul. Selain itu, jika Nyonya Tambang Emas bergabung ke dalam babak permainan, simbol ini akan tetap ada selama putaran ulang tersebut.

Putaran Gratis



Dapatkan simbol Putaran Gratis di rol 5 untuk memicu Putaran Gratis tanpa batasan. Simbol ini secara eksklusif muncul selama putaran ke-8 dari Kerja Shift dan tidak akan muncul dalam babak bonus. Putaran Gratis dapat membawa Wild Nyonya dalam semua varian permainan dasar, muncul di salah satu dari 3 rol tengah dan bekerja dengan pengganda ajaibnya. Jika beberapa Wild Nyonya dengan pengganda muncul dalam garis kombinasi kemenangan, penggandanya akan dikalikan.



Pada awal Putaran Gratis, satu Apel beracun akan dihasilkan dari simbol Putaran Gratis pada posisi acak di rol ke-5. Pada setiap putaran selama babak bonus, Apel akan bergerak secara acak melalui masing-masing dari 3 posisi pada rol yang diberikan, kemudian pindah ke posisi acak pada 1 ke kiri. Jika token bergerak melalui semua 3 posisi pada rol pertama, token akan bergerak kembali ke posisi acak di rol ke-5. Putaran Gratis berakhir ketika Wild Nyonya diperoleh di posisi yang ada Apelnnya.

ID PERMAINAN dan RTP

DESKTOP + PONSEL

ID Permainan	Komentar	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
GoldMineMistress	Opsi RTP non-jackpot	goldminemistress	goldminemistress	90,66%, 92,79%, 94,76%, 95,74%
GoldMineMistress	Opsi RTP dengan jackpot	goldminemistress	goldminemistress	90,08%, 90,73%, 92,78%, 94,68%

Kontribusi Jackpot 1%, 2%, 3%, 4%, 5%, 6%

Tentang Jackpot Red Tiger

Seperti semua permainan slot Red Tiger, Nyonya Tambang Emas dapat dimainkan dengan atau tanpa jackpot Red Tiger. Jika versi jackpot permainan utama diambil, versi ini harus dipasangkan dengan kontribusi jackpot untuk mendapatkan keseluruhan RTP final dari permainan. Misalnya, memasang permainan utama dengan jackpot yang bersertifikat RTP sebesar 90,08% dan menambahkan kontribusi jackpot sebesar 1% akan menghasilkan RTP keseluruhan sebesar 91,08%. RTP kontribusi jackpot itu sendiri adalah 100%.

Unduh paket promo lengkap: [DI SINI](#)